

BOLETÍN No. 507 ->>

Egresó la séptima generación del diplomado en Formación por Competencias Básicas para la Docencia, impartido por la UAA.

Se han acumulado 325 profesores egresados de este programa universitario.

Tras egresar del diplomado en Formación por Competencias Básicas para la Docencia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, 38 profesores de educación media superior se suman a la mejora continua de la calidad en los bachilleratos de Aguascalientes; manifestó el rector, Mario Andrade Cervantes, durante la ceremonia de clausura y entrega de diplomas a la séptima generación de este programa de profesionalización.

Andrade Cervantes indicó que los docentes del Centro de Educación Media de la UAA y de bachilleratos incorporados a este subsistema universitario, además de quienes tomaron el diplomado, incrementaron sus capacidades para atender los retos que exige el mundo dinámico, para así formar a jóvenes con las competencias necesarias para enfrentar las circunstancias que se les presenten en lo laboral y personal.

De esta forma, el rector de la Máxima Casa de Estudios felicitó a los profesores egresados por participar con entusiasmo en la tarea de preparar integralmente a los estudiantes de nivel medio superior; con lo cual se participa de manera activa en la mejora de la educación en la entidad.

En su momento, la directora general de docencia de pregrado, María del Carmen Martínez Serna, dijo que este diplomado fue diseñado por la Universidad a causa del interés y necesidad de los profesores de educación de una capacitación continua, pertinente a los contextos actuales del sistema educativo mexicano; por lo que se han sumado 325 egresados a lo largo de las siete generaciones que se han formado por esta acción de actualización docente.

Finalmente, expresó que es una demanda para los profesores el desarrollar competencias genéricas y específicas para los propósitos de la formación de jóvenes bachilleres, por lo que la Autónoma de Aguascalientes ha impulsado múltiples acciones para beneficiar a la población de la región, muestra de ello este diplomado.

